Leipziger Volkszeitung, 12. Dezember 2015



Hochkarätige Musiker, hochkarätige Musik: Das Advents-Benefizkonzert des Klingaer Orgelfördervereins mit Musikern des Gewandhausorchesters Leipzig genießt längst überregional hohes Ansehen.

er gute Plätze haben wollte, musste VV frühzeitig erscheinen: Das traditionelle Adventskonzert des Klingaer Orgel-Fördervereins füllte dieser Tage die Dorfkirche erneut bis auf die zweite Empore. Die Musiker des Gewandhausorchesters Leipzig - Ulrich Other (Flöte), Beate Roth (Violine), Ruth Bernewitz (Viola) und Uwe Stahlbaum (Violoncello) - sowie Silke Peterson (Cembalo) begeisterten ihr Publikum mit Werken von Johann Christian Bach, Wolfgang Amadeus Mozart, Josef Gabriel Rheinberger und Johann Sebastian Bach. Nicht wenige Konzertgäste bekamen Gänsehaut, als Mozarts Klavierkonzert Nr. 23 A-Dur das Kirchenschiff mit seinen Klängen erfüllte. "Wir haben extra dafür den Konzertflügel aus dem Kulturraum in die Kirche gebracht und aufwendig stimmen lassen", berichtete Vereinsvorstand Andreas Michel. Er und seine Mitstreiter des Orgel-Fördervereins luden im Anschluss an das Konzert zu einem kleinen Empfang mit Glühwein, Gebäck und Schnittchen in den benachbarten Kulturraum. Der Erlös des Benefizkonzerts kommt der geplanten Restaurierung der Klingaer Orgel zugute.

Rolf Saupe